



Genussregion Chiemsee-Alpenland auf Münchener Messe

Beitrag

„Wo Genuss dahoam ist“ – nach diesem Motto präsentierte sich der Tourismusverband Chiemsee-Alpenland am Eröffnungstag der Reise- und Freizeitmesse f.free in München auf der Aktionsbühne der Bayern Tourismus Marketing GmbH. „Unsere Region ist schier unerschöpflich von Schmankerln der Wirte und Direktvermarkter, wir sind eine richtige Genuss-Region und das wollen wir dem Münchner Messepublikum auch zeigen“, so Christina Pfaffinger als Geschäftsführerin des Tourismusverbandes Chiemsee-Alpenland. Sie war für die Bühnenpräsentation mit drei Vertretern der fünf Rosenheimer Genusssorte aus Aschau i. Chiemgau (Residenz Heinz Winkler), Bad Feilnbach (Obstbrenner Christian Eder) und Prien a. Chiemsee (Direktvermarkterin Maria Riepertinger vom Wastlhof) in die Halle A 5 gekommen. Ergänzend zu den kulinarischen Raffinessen erläuterte Herbert Reiter aus Aschau i. Chiemgau, Ute Preibisch und Karin Freiheit aus Bad Feilnbach sowie Nina Mroczek aus Prien die heurigen touristischen Höhepunkte in ihren Orten.

Foto: Hötzelsperger – Präsentierten sich gemeinsam in München von links: Maria Riepertinger vom Wastlhof in Prien-Elperting (mit Tochter Kathi), Chiemsee-Alpenland-Geschäftsführerin Christina Pfaffinger und Karin Freiheit, Vorsitzende vom Kur- und Tourismusverein Bad Feilnbach









**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Aschau
2. Bad Feilnbach
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. München-Oberbayern
6. Prien